Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 396 m2
Référence MZING1358
Prix 12 500 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un quartier calme et protégé a proximité immeédiate des commerces, cette
propriété résolument contemporaine de la surface totale de 396,62 m2, sur 3
niveaux desservis par un ascenseur offre une vue féérique sur la rade de
Villefranche et la Baie des Anges avec une exposition plein sud. L'architecture
originale composée de vides et de pleins offre des perspectives entre les niveaux
qui mettent en valeur les trés grands volumes. La propriété est composée au
rez-de-chaussée d'un hall d'entrée, d'un salon, un séjour / salle a manger avec

cuisine américaine luxueuse toute équipée, une chambre ...

In a quiet and secure area close to the shops, this resolutely contemporary
property of 396,62 sqm built on 3 levels with elevator access offers a magical view
over the Bay of Villefranche as well as the Bay of Angels thanks to its southern
exposure. The original architecture, composed of voids and solids, offers
perspectives between the levels that highlight the very large volumes. The property
is composed on the ground floor of an entrance hall, a lounge, a living/dining room
with a luxurious, fully-equipped open-plan kitchen, and a bedroom with en suite

bathroom. On the 1st floor, a master ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE
14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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